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MANQUE DE PREUVES
LACK OF EVIDENCE






Réalisation : Hayoun KWON

Promotion : Pina Bausch

Production : Le Fresnoy

Genre : animation 
Interdiction : Tous publics

1er film : non

Thèmes : société, exil, exode, souvenir, politique, marginalité, mémoire 
Résumé du film : 

Chez les Nigérians, «être jumeaux» peut signifier une bénédiction ou une malédiction. Le père de O est le chef du village, un sorcier qui croit à la malédiction des jumeaux. Un jour, ce sorcier a tenté, lors d’une fête rituelle, de tuer ses deux fils : O a réussi à s’échapper, mais a assisté au meurtre de son frère. Après s’être enfui et avoir traversé son pays, il a réussi, par chance, à sortir du Nigéria et à s’exiler en France. Il a demandé l’asile dans ce contexte, mais sa demande a été refusée, car il ne pouvait pas fournir de preuve.
In Nigeria, to be a twin can be a blessing or a curse. The father of O is the village chief, a witch doctor who believes in the curse of twins. One day, this witch doctor tried to kill his two sons during a ritual ceremony: O managed to escape but saw his brother being murdered. Having fled across his country, he succeeded, by chance, in leaving Nigeria and going into exile in France. In this context, he applied for asylum but his application was refused because he could not produce any proof...

Intention : 

Ce projet est réalisé avec l'extrait d'un entretien avec CCC. 

(Comité de vigilance pour la défense des droits des étrangers.)

En dehors du fait que je suis étrangère, je me suis intéressée à la reconstitution de la mémoire et à la dimension fictive du témoignage. Il est question de crédibilité.  Témoigner d’un vécu, quand on ne peut pas fournir de preuves, constitue la preuve elle-même, en fonction de sa crédibilité. J’ai voulu donner corps à cette histoire transparente. 

This project is carried out with the extract of an interview with CCC.
(Vigilance Committee to defend the rights of foreigners.)
Apart from the fact that I'm foreign, I'm interested in the reconstruction of memory and the fictional dimension of testimony. It is about credibility. Testify to an experience when we can not provide evidence, is evidence itself, according to its credibility. I wanted to give substance to this story transparent.

Données artistiques : 

Réalisation : Hayoun KWON

Scénario : Hayoun KWON

Interprétation : Christiane Cavallin Carlut(voix off)
Image : Oh Eun LEE, Guillaume Brault

Son : Hayoun KWON

Montage image : Oh Eun LEE, Hayoun KWON

Montage son : Simon APOSTOLOU , Rémi MENCUCCI 

Mixage : Simon APOSTOLOU

Musique : Scanner

Musique originale : oui


Décors : Hayoun KWON

Accompagnement artistique : Scanner, Madeleine Van Doren, Daniel Dobbels et Arnaud Laporte

Données techniques : 

Durée : 9min
Support de prise de vue : HD

Format du cadre / Ratio image : 16/9

Procédé : Couleur 

Vitesse de projection : 25 images/s

Format du son / Ratio son : Dolby Surround Prologic1
Version son : Voix off 

Langue de la version originale : Français

Langue des sous-titres support vidéo : Anglais, Espagnol 

Logiciels utilisés : Maya, Smoke

Coordonnées :

Production / Distribution : Le Fresnoy – Studio national des arts contemporains

Responsable du projet : Eric Prigent (eprigent@lefresnoy.net) 

Chargé de production : Guylaine Huet 

Contact : Natalia Trebik, Chargée de la diffusion des oeuvres

Adresse bureaux : 22, rue du Fresnoy 59200 Tourcoing

Tél. : 03 20 28 38 64  / Fax : 03 20 28 38 99

Mail : ntrebik@lefresnoy.net 

Site : www.lefresnoy.net + www.panorama13.net
Réalisateur :
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Nom : Kwon
 

Prénom : Hayoun

Mail : hayoun.kwon@gmail.com
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